



Stiftung für medizinischen Wissenstransfer
Foundation for medical know how transfer

Übergabe Maschine an Rhein Valley Hospital Februar 2013

Einstellung, Erklärung und Übergabe der Maschine

Bericht von Karin Villabruna – Februar 2013



Freude herrscht...bei Felix Kamau, Dr. Walter Gysel, Crispin Mnyapara (Head of Ultrasound Kwale District Hospital), Bernhard Meier, Lawrence Kiprotich Konyaei und Ruth Schäfer

Ultraschallmaschine für das Schweizer Spital Rhein Valley Hospital in Gilgil, 8. Februar 2013

Anlässlich unseres Besuchs im Rhein Valley Hospital vom 13. November 2011 stellten wir der Leiterin Ruth Schäfer in Aussicht, bei Erfüllung unserer Bedingungen dem Spital eine Ultraschall-Maschine zur Verfügung zu stellen. Zwischenzeitlich haben ihre beiden Mitarbeitenden Felix Kamau und Lawrence Kiprotich Konyaei im Oktober/November 2012 die beiden Kurse „Intensive Refresher Course in Obstetric Sonography“ und „Refresher Course in Basic Abdominal Sonography“ wie nun auch den „Congress in Advanced Abdominal and Chest Sonography“ absolviert. Vorgängig zu letzterem haben wir für sie zur Vertiefung ihrer Kenntnisse ein einwöchiges Training beim erfahrenen Sonographen und an unseren Lehrveranstaltungen als Instruktor mitwirkenden Harrison Katana in Malindi organisiert. Auch das „Memorandum of Understanding“ wurde unterzeichnet und somit war es soweit, dass die versprochene Maschine übergeben werden konnte. Das Gerät wurde zuerst an das Kwale District Hospital geliefert, um es während dem Kongress einerseits als Übungsmaschine zu nutzen, aber auch um den beiden Teilnehmenden aus Gilgil die Gelegenheit zu bieten, sich während den Kongress-Tagen bereits ein wenig mit der Maschine vertraut zu machen. Da es sich um ein etwas spezielles Gerät handelt, war es von grossem Nutzen, dass unser Technischer Supporter Bernhard Meier alles noch auf die Bedürfnisse des Spitals einstellen und bei Übergabe auch in Anwesenheit von Ruth Schäfer und ihren Mitarbeitenden die Handhabung und Wartung detailliert erklären konnte.

Ruth Schäfer hat für das Abholen der Maschine mit zwei weiteren Ihrer Mitarbeitenden 1'200 km zurückgelegt – für einen Weg versteht sich...



Entsprechend gross die Freude bei der Übernahme des Geräts...

Ruth Schäfer: "Wir sind überglücklich und danken der Stiftung SmW für dieses grossartige Geschenk, das uns sehr nützlich sein wird!"

So freute es uns dann auch zu hören, dass nach gut 14-stündiger Fahrt alle wohlauf und die Maschine in einwandfreiem Zustand am Zielort eingetroffen sind.

Wir hoffen, dass das Ultraschall-Gerät rege und fachmännisch genutzt und gute Dienste leisten wird!



Happy landing im Rhein Valley Hospital Gilgil bei Nakuru...